

El alcalde participará hoy en uno de los recorridos del Camino Escolar

Escrito por Administrator
Martes, 22 de Septiembre de 2015 22:37 -

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el martes día 22 de Septiembre de 2015.

El alcalde participará hoy en uno de los recorridos del Camino Escolar

-

- M.A.I.
- IRUN

22 septiembre 201500:23

El Ayuntamiento ha elegido la jornada de hoy para, en el marco de la celebración del Día Mundial sin coche, reforzar la iniciativa Camino Escolar. Con ella, se trata de «promover que los niños y niñas asuman niveles de autonomía acordes con su nivel de desarrollo, acudiendo andando hasta el centro escolar en grupo, con sus compañeros de colegio, a través de unos itinerarios planificados y señalizados, en los que se fijan unos puntos de encuentro donde queda el alumnado para ir juntos hasta el colegio». El Camino Escolar entró en funcionamiento en septiembre de 2009 dentro de las iniciativas de la Semana de la Movilidad. Hoy, este programa vivirá una jornada especial. El alcalde, José Antonio Santano, y la delegada de Movilidad, Cristina Laborda, acompañarán a los chavales en su recorrido a pie hasta el centro escolar de Eguzkitza, saliendo a las 8.40 horas desde la plazoleta de Miguel de Ambulodi (junto a la farmacia), en el barrio de Lapice. Es con este colegio con quien más intensamente se ha venido trabajando durante los últimos años hasta definir cuatro itinerarios de camino escolar seguro (Perujarán, Partxis, Arbes y Santiago). Para esta ocasión, los itinerarios estarán acompañados por los zombis de la campaña de dinamización de la Semana de la Movilidad y habrá alguna sorpresa para los alumnos participantes.